



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:26

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 05 de Mayo de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Conversaciones

Conduce: Emilio Núñez

Tema: Noticias de actualidad

Núñez criticó la gestión del director de INATEC, Roberto Porta, por no apoyar al Instituto Tecnológico Nacional (INTECNA) de Granada, "a pesar de tener orden presidencial para hacerlo".

Según Núñez, Porta ha argumentado que el INTECNA ya recibió dinero del INATEC y que como es autónomo no debe recibir más.

Núñez agregó : "Don Roberto esa plata es del Estado, la aporta el pueblo y la clase trabajadora. Quede bien con el padre que hace una labor altruista y ayúdelo..."

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: El momento

Conduce: Moisés Absalón Pastora

Tema: Hechos acontecidos en Bluefield / Críticas al Gobierno por gestión en la zona

Pastora señaló que muchos funcionarios del Gobierno se llenan la boca diciendo que el litoral Atlántico es parte indivisible de nuestra soberanía, pero olvidan que la soberanía no es solamente territorial y que se necesita presencia de autoridades que puedan controlar el vasto territorio, pero que hasta ahora se ha demostrado que está totalmente en manos del narcotráfico internacional.

Pastora criticó al Presidente Bolaños porque en 25 meses de Gobierno, ha realizados 60 viajes al extranjero, sin que el país haya obtenido algún beneficio de esos viajes.

Emisora: Radio Corporación

Programa: Impacto 540

Conduce: Eduardo González

Invitado: José Augusto Navarro (Ministro del MAGFOR)

Tema: Ciclo agrícola / Proyecciones

Navarro expresó que sin duda alguna hay que tratar de mejorar el salario mínimo, pero también hay que aumentar la productividad, pues los salarios no salen del aire y por eso hay que generar esa riqueza para distribuirla.

Además, manifestó que en este Gobierno que preside el Ing. Enrique Bolaños, todo está sobre la mesa porque no existen dobles planillas o cosas por el estilo.

En otro orden dijo que los demandantes de Las Tunas, reconocen que los compromisos sociales se han cumplido en un 100%, pero que no se ha podido cumplir con la aspiración de unas 2,000 ó 2,500 personas que quieren tener un lote de tres manzanas. Navarro, explicó que el Gobierno, desde el año pasado, ha conversados con los interesados y está tratando de detectar bancos de tierra, pero hasta ahora no ha sido posible.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:26

PAG - 2 -

NOTICIAS DE TV

+El Presidente Enrique Bolaños, durante las honras póstumas al Comisionado Juan José Fúnez, dijo que la Policía debe proseguir con una tenaz búsqueda y capturar a los criminales para que sean castigados. Además pidió a la población caribeña para que ayude a la Policía Nacional, en lo que puedan, para resolver este caso. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Por su parte Primer Comisionado de la Policía Nacional, Edwin Cordero, aseguró que van a combatir todo tipo de delincuencia organizada o individual. “Nos están retando y nosotros aceptamos ese reto”, expresó Cordero. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Presidente del Consejo Supremo Electoral, Roberto Rivas, aseguró que a partir del 7 de mayo hasta el 9 de agosto las cédulas de identidad costarán 10.00 córdobas, esto para que toda la población pueda participar en las elecciones municipales. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Vicepresidente del Consejo Supremo Electoral, Emmett Lang, indicó que tanto los partidos políticos como los medios de comunicación, no deben hacer campaña sucia en estas elecciones municipales. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Procurador General de la República, Víctor Manuel Talavera, informó que la reunión sostenida con la Contraloría General de la República fue para establecer los mecanismos correspondientes para elaborar un título de crédito para entablar la acción por la vía ejecutiva. Agregó que también se reunirá con el Ministro de Hacienda y Crédito Público, quien es la persona autorizada para emitirlos. **(TV Noticias, Canal 2)**

+La fiscal María Lourdes Bolaños manifestó que la Fiscalía solicitará al Gobierno que los apoye con un proyecto puente, para mientras el presupuesto asume el costo de los fiscales y las garantías que necesitan esos fiscales. “Nosotros no tenemos, ni siquiera, seguro de vida, porque no lo incluyeron en el presupuesto”, indicó Bolaños. **(TV Noticias, Canal 2)**

+La juez del Juzgado Sexto del Crimen, Ivette Pineda, resolvió que ese juzgado no tiene competencia para procesar a las 12 personas, activistas del PLC, acusadas de agredir a la jueza Ileana Pérez. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El candidato a Alcalde de Managua por el FSLN, Dionisio Marengo, cree que los diputados de la Asamblea Nacional podrían asignar los 400 mil córdobas que reciben para proyectos sociales, al Programa del Vaso de Leche. **(100% Noticias)**

+El alcalde de Managua, Herty Lewites, se comprometió a dejar limpia la Laguna de Tiscapa antes de completar su periodo edilicio. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Un concejal de Bocana de Paiwas solicitó a los diputados de la Asamblea Nacional que apoyen a su municipio para impedir que ejecuten el Proyecto Hidroeléctrico Copalar, porque la presa que van a construir podrían provocar inundaciones, lo que afectaría a toda la comunidad. Según el concejal este proyecto lo están ejecutando el Gobierno del Ing. Bolaños en conjunto con el Gobierno de México, sin tomar en cuenta a las autoridades de este municipio, lo que consideran es una violación a su autonomía. **(Noticias 12, Canal 12)**

Encuesta del día de Canal 2

El Ministro de Defensa, José Adán Guerra, justificó la destrucción en secreto de los misiles SAM-7, alegando razones de seguridad. ¿Cuál es su opinión sobre esta decisión?

De acuerdo: 5

Desacuerdo: 57